



東神の倉清涼保育園

耳をすませば、草むらの中から『秋のメロディー』が聞こえ、子ども達はキョロキョロ虫探しを楽しんでいます。暑さも和らぎ園庭で遊べる時間が増えると、子ども達は元気に駆け出し、鬼ごっこをしたり砂場でお店屋さんごっこをして楽しんでいます。帽子の色が変わるほど汗もかいているので、汗を拭き快適に過ごせるよう衣服も調節していきます。

運動会の練習が始まりました。保育士の真似をしながら体を動かすと声をだして「おもしろい」と部屋中に笑い声が響き笑顔でいっぱいになりました。遊びの中で音楽を流すと他クラスの子も玩具をおいて踊りだすほど気に入ってくれているので3クラス合同遊戯も一緒に本番にむけて楽しく取り組みます。

10月はスポーツの日やハロウィン、運動会に芋掘りがあります。秋ならではのイベントを一緒に楽しみ、食育にも繋げて行きたいと思います。



今月のねらい

- ・運動会にやる気をもって参加し楽しく競技・遊戯を行う。
- ・自然に目を向け戸外の落ち葉や木の実に興味をもつ。
- ・気温差を感じ保育士に言葉で伝える。



《語》

見ている聞かざる
言わざる

口は禍いの門

<今月の歌>

・いもほりのうた

・ドコ/コキ/コ



葡萄組だより

東神の倉清涼保育園

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れを感じる頃となりました。

先月は室内でのリズム遊びや運動会の踊りに親しみました。年長や年中の友達と手を繋いで輪になって踊ったり、「ゴシゴシゴ〜シ！」と口ずさんでいた子ども達。「明日もやりたい！」と繰り返し楽しんでいました。運動会の踊りでは、体操や遊戯の音楽が流れると「この歌覚えたよ！」「踊ろう！」と友達と元気いっぱい体を動かしていました。他クラスの踊りを見学をしたり、衣装を身に付けて見たりと運動会前の雰囲気を楽しんでいる姿が見られました。また、林檎組の友達がリレーをしていると「頑張れー！！」と全力で応援している子ども達の様子も見られました。

今月は運動会や芋掘り・ハロウィン等楽しい行事が待っています。運動会の雰囲気を楽しんだり、季節を感じられるような遊びに親しんでいきたいと思えます。朝夕の気温差が大きくなる頃と思えますので、こまめな汗拭きや水分補給・衣服の調節をしていきながら今月も元気いっぱい過ごしていきたいと思えます。



～今月のねらい～

- ・水分補給や汗を拭く、衣服の調節などを自分でしようとする。
- ・友達と様々に体を動かして運動遊びに親しむ。

～今月の俳句～

～今月の歌～



♪やぎさんゆうびん
♪まつぼっくり

仏たち	奈良には古き 菊の香や	手柄かな おのおの花の	草いろいろ
-----	----------------	----------------	-------



林檎組だより

東神の倉清涼保育園

新年度が始まってから早半年、あっという間に10月となりました。少しずつ過ごしやすくなってきて、子ども達は園庭でも活発に遊んでいます。

先月は最後の水遊びや父母会イベントと楽しい行事や、運動会の練習も始まりました。水遊び中には全身で思い切り水を掛け合ったり、泥の感触を楽しんでいました。「最後の事が出てきて寂しいな」という声も聞こえ、そういった感情も出てきた事に寂しさと共に成長も感じられました。また、運動会の練習にも一生懸命取り組み、曲を流すと口ずさんだり、体や手を動かしていたりと、遊びの中でも楽しんで行ってくれているようです。練習中にはとても真剣な表情も見られ、保護者の方に運動会で遊戯を披露することを楽しみにしています。リレーや組み立て体操等、遊戯以外の練習にも頑張ってくれています。

今月はいよいよ運動会本番や芋掘りがあります。外での活動が増えていくので体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・ 団結力を高めていく中で、目的を達成する事の喜びを感じる。
- ・ 秋の自然に気付き、集めたり比べたりして遊びに取り入れて楽しむ。



今月の歌

♪もみじ
♪ハッピーチルドレン

神のまにまに

紅葉の錦

手向山

幣も取り敢えず

此の度は

今月の百人一首